

VLK Hessen

## VLK-HESSEN BEREITET EHRUNGSORDNUNG VOR

24.06.2009

---

Die VLK-Hessen ehrte in der Vergangenheit bereits verdiente FDP-Kommunalpolitiker, allerdings gibt es bisher kein formelles Verfahren und schriftlich definierte Anforderungen. Bisher muss lediglich ein Antrag an die Landeschäftsstelle sowie in Kopie an den Landesvorsitzenden gegeben werden. Die Ehrung wird erteilt für kommunalpolitischer Arbeit für die FDP über einen überdurchschnittlichen Zeitraum; für eine Auszeichnung in Gold muss eine besonders herausragende Leistung in kommunalpolitischer Sicht erbracht worden sein.

Die VLK-Hessen bereitet gegenwärtig eine Ehrungsordnung vor, die das Verfahren in Zukunft regeln soll. Federführend ist VLK-Vorstandsmitglied Dr. Dierk Molter.